
Senhor Prefeito, 

 

Em cordial visita e na condição de vereadores representantes do povo, investidos na sensibilidade que 

norteia o dever do legislador que é de oferecer projetos e sugestões que venham a proporcionar o 

progresso e a solução dos problemas do município, servimos ao ensejo para apresentar nossa 

contribuição com possíveis causas e providências necessárias que poderão amenizar os problemas 

causados pelo grande volume de águas das chuvas em nossa cidade. 

 

Não é necessário ser um doutor na causa para que possamos observar que Capelinha, precisamente o 

lado do córrego Areão em que se situa o Bairro Piedade, após a criação do Bairro Jardim Aeroporto em 

que o seu calçamento passou a impedir a absorção das águas pluviais que acabam descendo para a área 

central da cidade causando imensos estragos nas ruas do bairro Piedade e chegando com extrema 

violência no córrego Areão. Diante do exposto, solicitamos da Administração Municipal a EMBARGO 

IMEDIATO da venda de lotes pela empresa CBI Agropecuária no bairro Jardim Aeroporto até que a 

mesma apresente projeto para a solução dos problemas da destinação das águas pluviais, podendo esta 

Prefeitura caucionar lotes no referido bairro até que o projeto seja executado e caso a empresa não 

cumpra com os prazos, que a Prefeitura execute os serviços com a verba arrecadada com o leilão dos 

lotes caucionados. 

  

Para o outro lado da cidade que abrange os bairros Maria Lúcia, Aparecida, Centro e outros, sugerimos 

que a Prefeitura adquira dos proprietários, seja através da compra autorizada pela Câmara ou através de 

permuta, terrenos para a construção de caixas de contenções que servirão para amenizar a velocidade 

das enxurradas e fazerem a contenção de resíduos sólidos como terra, pedras e outros que descem para 

o centro da cidade. Estas caixas de contenção deverão ser limpar periodicamente pelas máquinas da 

Prefeitura. 

 

Podemos observar que há anos as máquinas da Prefeitura não limpam o leito do Córrego Areão. É comum 

vermos máquinas serem destinadas a serviços particulares enquanto a prevenção é deixada de lado. 

Aproximando o período das chuvas um bom trabalho de rebaixamento do leito do rio associado à limpeza 

de suas margens aumentaria a capacidade de absorção e destinação do grande volume de água que o rio 

recebe com as chuvas. Mata ciliar, acreditamos, deve ser preservada fora do perímetro urbano. O Córrego 

Areão é margeado por construções e não se justifica o descaso com a limpeza do mesmo. Sugerimos 

recentemente que a Prefeitura reconstruísse a pequena barragem que existia próximo à nascente do 

córrego para que nos períodos de seca a comporta possa ser aberta para a limpeza do leito do rio e 

consequentemente o combate ao mau cheiro que afeta moradores e comércio. 

 

O Parque de Exposições caracteriza um grande risco pelo grande volume de águas pluviais que o mesmo 

acumula regulando a vazão coordenada dessas águas para evitar danos como os últimos na Rua João 

Alfredo no bairro Buracão. 

 

No Bairro Piedade sugerimos que a Prefeitura através de seu engenheiro realizasse estudos da 

necessidade de vários quebra molas que foram construídos na gestão do Prefeito Gérson Fernandes e que 



na verdade não foram feitos com a finalidade de conter o abuso de velocidade e sim de dar nova direção 

às águas pluviais que ao nosso entender tem sido destinadas em grande volume a uma mesma região 

causando imensos transtornos aos moradores de diversas ruas. 

 

Na oportunidade sugerimos também que o setor de obras dessa prefeitura programe melhor as operações 

tapa buracos, observando principalmente a previsão do tempo. Cinco dias antes da tempestade que 

assolou nossa cidade, todas as previsões já mostravam a possibilidade de 90% de chuva acima de 60mm 

e mesmo assim pudemos observar a ação de funcionários da prefeitura um dia antes fazendo tapa 

buracos na rua Geraldo Prisco no centro da cidade. Dinheiro e serviço desperdiçado. 

 

Acreditando que com nossas sugestões estamos contribuindo com essa administração, solicitamos 

providência em caráter de URGÊNCIA URGENTÍSSIMA. 

 

Atenciosamente, 

 

Ver. Jailson Pereira – PSD 

Ver. Luciano Macedo – PROS 

Ver. Thadeu Filipe – Solidariedade 

Ver. Gedalvo Fernandes – PSL 

Ver. Roberval Pimenta – PDT 

 

• OBS: O formato do documento não é oficial da câmara de vereadores capelinhense, o 

www.aconteceunovale.com.br disponibiliza uma versão com texto fiel ao documento 

original. 

http://www.aconteceunovale.com.br/

